

¿Qué hay que ver durante la estancia en Casa Chaluca?

Casa Chaluca está situada en la [Sierra de Gredos](#), en [La Aldehuela](#), [provincia de Avila](#), a medio camino entre [Piedrahíta](#) y [El Barco de Avila](#), por lo que su situación es ideal para practicar multitud de actividades deportivas y de turismo activo: parapente, senderismo, ciclismo, rutas a caballo o quad... O simplemente descansar y disfrutar del paisaje, el arte, o la historia de una zona rica en todo ello. También puedes conocer la gastronomía de la zona, como las famosas [Judías del Barco](#), la [Carne de Avila](#), entre la que destaca sin duda el [Chuletón de Avila](#), los sabrosos asados de cochinillo o cordero, las patatas revolconas, diversos platos de verduras y legumbres, cocidos, potes... Y entre los postres, las deliciosas [Yemas de Santa Teresa](#).

Oa dejamos aquí una pequeña guía de los alrededores. En la sección de [Galerías de Fotos](#) de la web podrás ver muchas más imágenes de estos lugares.

[La Aldehuela.](#)



Se encuentra a menos de una hora de coche de [Avila](#), en la [N-110](#), a medio camino entre [Piedrahíta](#) y [El Barco de Avila](#), en un valle estrecho y fértil por el que discurre el arroyo Caballeruelo, afluente del [Tormes](#), encajado entre la [Sierra de Villafranca](#) al sur y una serie de picos al norte. Su situación y climatología hacen que tenga una gran variedad de flora autóctona (nogales, sauces, robles, fresnos, encinas, varios tipos de arbustos...) y de cultivos: frutales, cereales, hortalizas, y claro: las famosas [Judías de El Barco](#), al formar parte de su zona de producción. Entre la fauna, además de animales domésticos como caballos, vacas, ovejas, cerdos..., podemos citar el jabalí, zorros, ginetas, varias clases de anfibios...Pertenebió al [Señorío de Valdecorneja](#), y actualmente es una localidad eminentemente agrícola y ganadera.



www.casachaluca.com

Como monumentos reseñables destacan la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción y la [Ermita de Nuestra Señora del Soto](#), patrona del pueblo, cuya fiesta se celebra el septiembre. En julio se celebran las Fiestas de Verano y en agosto la Fiesta de los Niños y la Romería para Limpiar las Fuentes.

Más info sobre [La Aldehuela](#) en [este enlace](#). Aquí en [Wikipedia](#).

[Piedrahíta](#).



Se encuentra en el [Valle del Corneja](#), y forma parte de la [Comarca El Barco de Avila-Piedrahíta](#). Existen referencias sobre ella desde el S. XII, en que se creó el [Señorío de Valdecorneja](#), del que formaba parte. Ligada a la Casa de Alba desde el S. XV, en ella nació el [Gran Duque de Alba Fernando Alvarez de Toledo](#). Uno de sus descendientes, [Fernando de Silva y Alvarez de Toledo](#) construyó un magnífico palacio, el conocido como [Palacio de los Duques de Alba](#).

[Piedrahíta](#) tiene como principales fuentes de ingresos la agricultura y ganadería, y los servicios. Paulatinamente va cobrando más importancia el turismo, ya que es un paraje ideal para el vuelo sin motor, parapente (se ha llegado a celebrar incluso un campeonato del mundo), montañismo, senderismo, rutas en bicicleta... En [Piedrahíta](#) se celebra una de las más importantes Ferias del Caballo de España, también la fiesta denominada [Piedrahíta Goyesca](#). Sus fiestas patronales son San Bartolomé, en agosto, y la Virgen de la Vega en septiembre.

Como monumentos reseñables, además del mencionado e imponente [Palacio de los Duques de Alba](#), podemos citar su plaza mayor (Plaza España), porticada y

con una hermosísima fuente central, donde se encuentra el [Ayuntamiento](#) y la [Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción](#), en cuyo interior podemos visitar su Museo de Arte Sacro. En los alrededores se encuentra el antiguo convento de las Carmelitas Calzadas, las ruinas del convento de Santo Domingo, convertidas en cementerio actualmente ya en desuso, la Plaza de Toros, algunas casa señoriales entre las que destaca la Casa de José María Gabriel y Galán, y ya fuera del pueblo la Ermita de la Virgen de la Vega.

Más info sobre qué ver en [Piedrahíta](#), en [este enlace](#). Actividades de turismo activo en este [otro enlace](#). Aquí en [Wikipedia](#).

[El Barco de Avila.](#)



Situado al suroeste de la provincia, ya cerca de la frontera con las provincias de [Salamanca](#) y [Cáceres](#) también perteneció al [Señorío de Valdecorneja](#). Existen vestigios [vetones](#) y árabes, que se reflejan en muchos de los topónimos de la zona. Destacó también en tiempos la población judía.

Su casco antiguo está relativamente bien conservado, limitado por el río [Tormes](#) y los restos de su muralla. En él destacan especialmente la [Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción](#), el [Castillo de Valdecorneja](#), construido sobre un castro vetón destruido por los romanos y las murallas, con la llamada Puerta del Ahorcado. Su plaza mayor es rectangular y porticada. En ella se encuentra el [Ayuntamiento](#). En las afueras podemos ver el imponente Puente Románico en el lugar en el que en tiempos se asentó el primitivo puente romano, del que conserva parte de su arquitectura. Otros monumentos reseñables son la Ermita de San Pedro de El Barco, la Ermita del Santísimo Cristo del Caño y la Casa del Reloj, además de varias casas señoriales.

En [El Barco de Avila](#) se celebran tres fiestas principales: las Fiestas de Santiago, en julio, las fiestas de San Pedro del Barco, en agosto y las fiestas del Santísimo Cristo del Caño, en septiembre. En mayo y junio se puede disfrutar del Certamen Nacional de Teatro Amateur Lagasca, en el rehabilitado Cine-Teatro Lagasca. Bianualmente se celebra un congreso sobre matemática fractal.

Y no podemos obviar que la comarca de [El Barco de Avila](#) es también conocida por sus famosas [Judías de El Barco](#), una de las joyas gastronómicas de la [Provincia de Avila](#).

Más info sobre qué ver en [El Barco de Avila](#) en [este enlace](#). Aquí en [Wkipedia](#).

Otras visitas más que recomendables:

[Bonilla de la Sierra.](#)



Villa fortificada, fue sede episcopal y tiene una hermosísima iglesia, la [Iglesia de San Martín de Tours](#). También se pueden visitar sus altares rupestres, su [Castillo](#), su muralla y la torre de campanas y espadaña del reloj. Conserva su casco histórico en muy buen estado, dando la sensación de caminar por calles que han permanecido igual durante siglos.

Recientemente la belleza y espectacularidad de [Bonilla de la Sierra](#) ha sido reconocida por la [Asociación Los pueblos Más Bonitos de España](#) que lo ha incluido en su lista.

[Villafranca de la Sierra.](#)



En una especie de juego de palabras, da nombre a la [Sierra de Villafranca](#), y debido al gran desnivel de su término municipal es un pueblo con una riqueza paisajística, botánica y faunística de primer orden. Destaca su población de vacuno de la raza [Aveleña Negra Ibérica](#). Podemos visitar la [Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción](#), la Alhóndiga, la Ermita de San Antonio de Padua, la Plaza de Toros más antigua de Avila, su Plaza Mayor, porticada, el estudio del pintor Benjamín Palencia y varios molinos y chozos tradicionales.

[Aldeanueva de Santa Cruz.](#)



En la vertiente norte de la [Sierra de Villafranca](#), se puede visitar un espectacular claustro del [Antiquo Convento de las Monjas](#), declarado BID en 1993.

[Santa María del Berrocal.](#)

Tierra de pañeros, como atestigua el monumento existente en el pueblo. Se puede visitar su Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, la Ermita del Sepulcro o hacer senderismo entre los berrocales de los que toma el nombre.

[La Horcajada.](#)

Vestigios vetones, romanos y visigodos. Podemos visitar la Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, las ermitas de los Santos Mártires y de la Concepción. El Puente Romano de La Ponseca y varias casas señoriales.

Relativamente cerca también tenemos el [Valle del Jerte](#), con sus espectaculares floraciones de cerezo, e impresionantes paisajes, la [estación de esquí de La Covatilla](#), la [Comarca de la Sierra de Béjar](#), con pueblos tan hermosos como [Béjar](#), del que toma el nombre, o [Candelario](#).